

Travailler et „oeuvrer“ – nous crocheton avec des spaghettis

Oui, vraisemblablement vous ne pourrez pas tous faire le lien entre „oeuvrer“ et crocheter des „spaghettis“, vous ne pourrez peut-être pas tous vous représenter nos créations ...



Aujourd’hui, nous avons créé et assemblé des maisonnettes pour les abeilles sauvages.

Ce sont de véritables hôtels pour les insectes et les abeilles.

Nous avons scié, cloué, peint et selon nos envies cherché divers matériaux de remplissage dans la forêt.



Tous ont pu s’exercer avec des scies et des perceuses - chacun aide l’autre.





Les autres se sont exercés selon leur envie et leur humeur à faire un grand tableau en crochet .

Ici les plus beaux travaux manuels sont en création : des sets de tables, des nappes, des chapeaux, des tapis



Nous avons passé toute la journée dehors, nous avons apprécié de travailler ensemble et de pouvoir créer et „œuvrer ensemble“...

Ici un hamac sera construit, cela sera certainement joli, mais il faudra encore quelques heures de travail...





Pour le souper, des baguettes avec hamburger du grill sont annoncés.



Nous devons manger de manière échelonnée, car le menu en entier n'a pas de place sur le grill...

Mais cela n'a pas gèné à la bonne entente et à la bonne humeur, ce fut magnifique !



Plus tard, nous avons encore fait un jeu de piste à travers la forêt



Constatez l'ambiance, que voulons-nous de plus...

Plus que contents, chacun est retourné à la colonie pour continuer de profiter de la soirée qui fut conviviale et chaleureuse.

Le bilan de cette journée pour nos moniteurs est très positif, le plus beau est que nous sommes un groupe fantastique, bien soudé, chacun participe au programme avec enthousiasme et tout le monde s'entraide.

Il est aussi clair que beaucoup se connaissent finalement déjà depuis fort longtemps, certains moniteurs et participants sont pour la septième ou huitième année réunis pendant les vacances !

Et que nous nous aidions mutuellement n'est plus une question mais un code d'honneur entre nous !

La journée s'est terminée dans la détente et la paix. Nous sommes bien évidemment curieux de savoir ce qui nous attend demain...



Nous espérons qu'à la maison vous ayez aussi eu un bon début de semaine comme nous, salutations à tous.

23.07.2018/wr